
Juan Ignacio Zoido: «La cooperación institucional y operativa entre Francia y España es un ejemplo a seguir, especialmente en la lucha contra el terrorismo, y vamos a continuar mejorándola»

El ministro del Interior, Juan Ignacio Zoido, se ha reunido hoy en París con su homólogo francés, Gérard Collomb, para, entre otros asuntos, tratar la colaboración en la lucha antiterrorista

Ambos han suscrito también un proyecto de formación común inédito en Europa, por el cual gendarmes-alumnos franceses serán formados junto a guardias-alumnos españoles en la Academia de Guardias Jóvenes de la Guardia Civil

Este proyecto de integración bilateral tiene como finalidad mejorar la seguridad en las zonas fronterizas y la lucha contra el terrorismo en el extranjero, especialmente en la región Sahel-Sahara

El ministro del Interior, Juan Ignacio Zoido, ha viajado hoy a París para mantener una reunión con su homólogo francés, Gérard Collomb. Entre otros asuntos, en esta reunión ambos han tratado la colaboración en la lucha antiterrorista y han asimismo suscrito un proyecto de formación común inédito en Europa, por el cual gendarmes-alumnos franceses serán formados junto a guardias-alumnos españ

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |